
30 年度第 3 回そだつ部会議事録 
日 時 2018 年 8 月 7 日（火）13：00～ 
場 所 地域連携交流施設 1 階 地域活動室 
テーマ 1、 本日参加メンバー 

2、 事務局より 

3、 協議 

4、 次回開催日の調整 

内容 １．参加メンバー：7 名  
２．事務局より 

○部会の進行について 

 ・部員主体、部長中心にて協議を進める形をとる 

○第１回全体研修会について 

 ・部員さんの協力により第１回全体研修会のチラシが完成したので、現物を確認してもらう。 

３．協議 

○そだつネットワーク調査 

 ・これまでそだつ部会で行ってきた就学前の資源の調査、報告内容とあわせ、就学後まで対応

したものをまとめる 

 ・小学校に入ってから使える資源の調査 

○発達障害の理解 

●第一回全体研修会でアンケートを実施するか、実施するならその内容の検討 

  →アンケートは実施する。 

１、回答者の年齢を尋ねる 

２、所属について、播磨町内・町外の選択欄を設ける 

３、広報・チラシ配布の観点から、研修会をどこで知ったかも聞く 

４、研修会については、感想を書いてもらう 

５、次回以降行ってほしい研修内容についても聞く 

  この意見を元に、福祉グループ・事務局で最終調整 

●先生への事前質問があまり集まらなかったので、部会でも考える 

  →講演内容がわからないと質問も考えにくい 

  →当日の配布資料確認 

●配布資料確認で出た意見 

・保護者も聞きに来るのでわかりやすい内容にしてもらいたい 

・こういう場所にいる人は発達障害であると 

・発達特性があると思われる有名人一覧についても、自らそうであると公表している人を 

のせるのはよいが、それ以外の人はどうか 

・診断について「ピンとくる」という表現、診断基準を載せるのはどうか、レッテルはりに

つながらないか 

・二次障害の「家系」の表現についても留意してもらいたい 

・二次障害にならないようにどう関わればいいのかを柔らかく、わかりやすく伝えてもらい

たい 

・五歳健診→五歳児相談・五歳児子育て相談 



30 年度第 3 回そだつ部会議事録 
○かけはし CAFÉについて 

・今年１回目を 9月 25日(火)10時から開催することに決定 

・10月初旬に各小学校の就学前健診が行われるため、それより前に実施する。 

・広報に記事は載らないが、チラシを町内幼・保家庭に全戸配布するのでそれをもって周知

する。9月頭からチラシを配布できるよう事務局で発注作業を行う。 

・支援級の保護者からは土曜に開催して欲しいという意見も出ている。 

→過去に土曜開催もしたことがある。 

→ニーズはあるが、行政が出にくいという問題も 

・先生がかけはしをどう見て、どう活用してくれているのか？ 

４．次回開催日の調整 

 10月 11日(木)10：00～地域連携交流施設 1階 

 


